

El trabajo de SUE -Distrito Capital no cesa

El 1 de septiembre, rectores y representantes de las universidades que conforman el SUE -Distrito Capital, se reunieron en la Sede San José de la Universidad Pedagógica Nacional.



De izq. a der. Olga Illera, Olga Lucía Díaz Villamizar, María del Pilar Jiménez, Ricardo García, Hno Gregorio Contreras y Leonardo Martínez.

Olga Lucía Díaz Villamizar, rectora de Unicolmayor; Leonardo Martínez, rector de la Universidad Pedagógica; Ricardo García, rector de la Universidad Distrital; Hno Gregorio Contreras, rector del Instituto Técnico Central; María del Pilar Jiménez, vicerrectora académica de Unicolmayor y Olga Illera, vicerrectora académica de la Universidad Militar, se reunieron con el fin de formular estrategias para apoyar y beneficiar a la comunidad universitaria estatal.

Entre otros proyectos conjuntos, se refirieron a la internacionalización, con el objetivo de aumentar el número de moviidades de estudiantes, y evaluaron la posibilidad de crear cursos de verano, como una estrategia próxima para desarrollar entre las universidades que integran el SUE -Distrito Capital.

EN ESTA EDICIÓN

- 1 El trabajo de SUE -Distrito Capital no cesa
- 2 Renovamos la certificación de calidad ISO 9001
- 3 Unicolmayor, en la vicepresidencia del SUE -Distrito Capital
- 4 ¿Qué pasará con el presupuesto para la educación pública en el 2019?
- 5 Crecen los espacios académicos en la Universidad
- 6 "Impulso a la virtualidad será parte de nuestras prioridades", Viceministro de Educación Superior
- 7 Atención médica 24/7 en Unicolmayor
- 8 Nuestra rectora reconoce los logros de la comunidad universitaria
- 9 Un nuevo SAFO en Unicolmayor
- 10 La Especialización en Gerencia de Salud Ocupacional recibió la renovación de su registro calificado
- 11 En Unicolmayor se habla de desarrollo sostenible
- 12 Conversatorio institucional
- 13 Egresados, ¡a la cancha!
- 14 Espacios para el aprendizaje y crecimiento de Unicolmayor
- 15 Unicolmayor al servicio de la comunidad
- 16 Unicolmayor le apunta a la internacionalización del currículo
- 17 La oralidad fue protagonista en Unicolmayor
- 18 Principios y valores, presentes en la jornada cultural 2018
- 19 Nuevos hornos microondas en Unicolmayor
- 20 Augurio de éxito para nuestro egresado Unicolmayor
- 21 Unicolmayor, presente en la Cumbre de Rectores por el futuro de la universidad pública

▶ **Registra tu hoja de vida en el portal de empleo Unicolmayor**

Accede a las ofertas laborales exclusivas para nuestros estudiantes y egresados y postúlate a las vacantes que mejor se ajusten a tu perfil.

Ingresar al portal

laborando.unicolmayor.edu.co

Accede a la sección >

INGRESE SU HOJA DE VIDA



Mayor información:

egresados@unicolmayor.edu.co

División de Promoción: PBX. 241 8800 Ext. 343



UNIVERSIDAD COLEGIO MAYOR DE CUNDINAMARCA



Renovamos la certificación de calidad ISO 9001



De izq. a der. Patricia Ortiz, secretaria general; Ana Isabel Mora, jefe de Of. de Investigaciones; María del Pilar Jiménez, vicerrectora académica; Olga Lucía Díaz Villamizar, rectora de Unicolmayor; y Pablo Emilio Riveros, auditor de ICONTEC.

La auditoría tuvo un balance positivo y, una vez señaladas las fortalezas, los hallazgos y las acciones de mejora a partir de las no conformidades, con gran alegría, la Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca certificó su compromiso con la excelencia, al recibir el otorgamiento de la renovación y actualización de la certificación ISO 9001:2015, por tres años.

La auditoría estuvo a cargo del ingeniero Pablo Emilio Riveros y la licenciada Diana Rosita Quimbayo, quienes destacaron como una fortaleza de la institución los canales de comunicación

Durante los días 3, 4 y 5 de septiembre, el Instituto Colombiano de Normas Técnicas y Certificación -Icontec- estuvo presente en la Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca, con el fin de determinar la capacidad del Sistema de Gestión de Calidad para asegurar el cumplimiento de los requisitos legales, reglamentarios y contractuales e identificar las áreas de mejora.



Las directivas, jefes de dependencias y decanos asistieron a la reunión de apertura de la visita.

que permiten conocer, de primera mano, los acontecimientos, avances y eventos que atañen a la comunidad universitaria. Asimismo, estos profesionales indicaron algunas actividades en pro del mejoramiento continuo, las cuales permitirán seguir creciendo y recibir, con nuevos resultados, la visita del Instituto el próximo año.

Nuestra rectora, Olga Lucía Díaz Villamizar, resaltó la importancia del trabajo en equipo para lograr el objetivo y agradeció a toda la comunidad su compromiso con la calidad.

Unicolmayor, en la vicepresidencia del SUE -Distrito Capital

El capítulo SUE -Distrito Capital, nombró como presidente a Leonardo Fabio Martínez Pérez, rector de la Universidad Pedagógica, y vicepresidente a Olga Lucía Díaz Villamizar, rectora de Unicolmayor.



Foto: Universidad Pedagógica

Durante la Asamblea del Sistema Universitario Estatal, los rectores de las universidades Distrital Francisco José de Caldas, Militar Nueva Granada, Pedagógica Nacional de Colombia, Nacional de Colombia y Colegio Mayor de Cundinamarca, integrantes del SUE -Distrito Capital, decidieron nombrar como presidente de este capítulo a Leonardo Fabio Martínez Pérez, rector de la Pedagógica, y como vicepresidente a Olga Lucía Díaz Villamizar, rectora de Unicolmayor, desde el 4 de septiembre del 2018, hasta el 11 de septiembre de 2020.



Foto: <http://www.konradlorenz.edu.co>

Así pues, se mantiene el compromiso del Sistema Universitario Estatal para racionalizar y optimizar los recursos humanos, físicos, técnicos y financieros; implementar la transferencia de estudiantes, el intercambio de docentes, la creación o fusión de programas académicos y de investigación, la creación de programas académicos conjuntos; y crear condiciones para la realización de la evaluación en las instituciones pertenecientes al sistema.

¿Qué pasará con el presupuesto para la educación pública en el 2019?

La Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca es pionera en la integración y articulación de las universidades del departamento de Cundinamarca.



Dra. Olga Lucía Díaz Villamizar participó en las Comisiones Económicas Conjuntas Tercera y Cuarta del Senado de la República y Cámara de Representantes.

El 5 de septiembre, la Dra. Olga Lucía Díaz Villamizar participó en las Comisiones Económicas Conjuntas Tercera y Cuarta del Senado de la República y Cámara de Representantes, donde estuvo reunida, junto a diferentes rectores de las universidades estatales colombianas, con la ministra de Educación Nacional y Planeación Nacional para conversar sobre el presupuesto General de la Nación 2019 y la incidencia de este en la educación pública en Colombia.

Durante el encuentro, la Dra. Olga Lucía Díaz Villamizar, rectora de la Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca, conoció de primera mano el panorama presupuestal para la educación superior y se refirió con gran preocupación al recorte presupuestal para el año entrante.

Durante el encuentro, las directivas de las Universidades Estatales de Colombia dejaron ver su preocupación y radicaron una carta, relacionada con el Presupuesto General de la Nación 2019, a las Comisiones Económicas Conjuntas Tercera y Cuarta del Senado de la República y Cámara de Representantes, donde hicieron especial referencia a las 32 universidades que conforman el Sistema Universitario Estatal -SUE y su postura frente a la desfinanciación de la educación superior pública en Colombia.

Por medio de dicho documento, las universidades estatales solicitaron una audiencia para tratar aspectos como: Recursos Impuesto sobre la Renta y complementarios (Antiguo CREE) - Artículo 102 de la Ley 1819 de 2016; Recursos excedentes Cooperativas - Artículo 142 de la Ley 1819 de 2016 y Recursos IVA Social - Artículo 184 de la Ley 1819 de 2016, dentro del cual se contempla la modificación de los artículos 86 y 87 de la Ley 30 de 1992, la financiación impacto nuevas leyes, el alcance y financiación Decreto 1279 y el aseguramiento de la calidad.

Para conocer el documento en su totalidad, los invitamos a visitar nuestra página institucional: <http://www.unicolmayor.edu.co/nuevo/index.php?idcategoria=16040>

Infórmate a través de nuestros medios de comunicación oficiales:

Página Web: www.unicolmayor.edu.co

Redes Sociales: Facebook y Twitter

Unicolmayor Radio

Pantallas Informativas

Boletín Informativo

No permitas que te utilicen para divulgar información falsa

¡Los rumores y chismes en

UNICOLMAYOR

no están de moda!



UNIVERSIDAD COLEGIO
MAYOR DE CUNDINAMARCA

www.unicolmayor.edu.co

Universidad Pública del Orden Nacional, Ley 48 de 1945 - Resolución 828 del M.E.N. marzo 13 de 1996 - SNIES 1121 - Vigilada Mineducación

Crece los espacios académicos en la Universidad

En alianza con la Auditoría General de la República de Colombia, los programas Tecnología en Administración y Ejecución de Construcciones y Construcción y Gestión en Arquitectura, de la facultad de Ingeniería y Arquitectura de Uicolmayor, recibieron en el Aula Máxima a más de 180 personas para profundizar sus conocimientos sobre la función constitucional que cumple la Auditoría General de la República dentro del Sistema Nacional de Control Fiscal y el desarrollo de la auditoría gubernamental al manejo de los recursos públicos.

Con este objetivo, se contó con las ponencias de la dra. Ana Esther Tovar Porras, de la Escuela Superior de Administración Pública, y la dra. Doris Clemencia Monroy Patiño, de la Universidad Nacional de Colombia, quienes ampliaron la información sobre el Sistema Nacional de Control Fiscal, los procesos misionales del control fiscal, el proceso de auditoría o proceso "Micro" del control fiscal, el proceso "Macro" del control fiscal – certificación de las finanzas públicas, deuda pública, medio ambiente, el proceso de responsabilidad fiscal y jurisdicción coactiva, entre otros temas.

Como lo indicó el profesor Juan Andrés Barbosa, la Universidad seguirá trabajando en pro de generar unos lazos de colaboración interinstitucional, buscando gestionar un convenio marco, donde las dos instituciones puedan interactuar en sus diferentes áreas de acción.

El 5 de septiembre, la Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca abrió sus puertas a invitados externos e integrantes de la comunidad universitaria al conversatorio "Control Fiscal y Contratación Pública en Colombia", en el marco de la electiva de profundización "interventoría de obra".



La rectora de Uicolmayor estuvo presente en la apertura del evento.



MAESTRÍA EN
MICROBIOLOGÍA
SNIES 107007

Inscríbete
**ADMISIONES
PRIMER
PERÍODO
2019**

**MAYOR
INFORMACIÓN**



Pago derechos
de inscripción

hasta el 21 de
NOVIEMBRE
de 2018

 **FACULTAD DE
CIENCIAS DE
LA SALUD**

NUEVO



“Impulso a la virtualidad será parte de nuestras prioridades”, Viceministro de Educación Superior

Con el propósito de dar continuidad al encuentro de los rectores de las universidades integrantes de Ascún, con la Ministra de Educación, María Victoria Angulo González, el 11 de septiembre se llevó a cabo un nuevo encuentro con el Viceministro de Educación Superior.



Foto: Cortesía Ascún

En esta oportunidad, los dirigentes de las universidades pertenecientes a la Asociación Colombiana de Universidades -Ascún, conversaron con el Viceministro de Educación Superior, Luis Fernando Pérez Pérez, con la directora de Calidad de la Educación Superior, Elsy Peñalosa, y con asesores responsables del Plan Nacional de Desarrollo y de la coordinación de Consejos Superiores con quienes se trataron cuatro asuntos de interés para el sector, algunos de los cuales son de especial atención en la construcción del nuevo Plan Nacional de Desarrollo.

Institucionalidad del sector y mejores políticas públicas. Universidades estatales y privadas ofrecen una función pública y, por tanto, la interacción del sistema de educación superior con otros sistemas requieren postura institucional frente a la creación de una nueva agencia de calidad, la definición de un marco nacional de cualificaciones, el alcance de una Superintendencia de Educación, la respuesta a las recomendaciones del ente acreditador del CNA, la consolidación de una Comisión Nacional de Maestrías y Doctorados y el apoyo en asociaciones y academias para la convalidación de títulos. El Viceministro destacó la necesidad de trabajar estos temas de manera coordinada con las instituciones de educación superior -IES respetando las diferencias y con enfoque hacia objetivos comunes.

Hacia un sistema de aseguramiento y fomento de la calidad 2.0. con evolución permanente. Al respecto los rectores manifestaron la necesidad de dar mayor dinámica a los procesos de calidad para proporcionar respuesta a los desafíos del entorno, estímulo a la diversidad institucional, incorporación efectiva de nuevas variables como la de gobierno universitario, impulso a los sistemas internos de aseguramiento de la calidad, efectividad y articulación de los sistemas de información, modelo efectivo de inspección y vigilancia y reconocimiento a buenas prácticas. Al respecto, el Viceministro enfatizó en el Decreto 1280 que reglamenta el Sistema de Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior, el cual deja lineamientos que se deben revisar de manera ágil y eficiente a partir de un plan de trabajo con cubrimiento nacional que permita dar el salto cualitativo de calidad que requiere el sistema.

Financiación sostenible del sistema de educación superior. Ascún planteó un ordenamiento del sistema de financiación, claridad en las fuentes y uso de recursos de financiación, estímulo al trabajo asociativo que responda a problemas regionales, transparencia y eficacia en el manejo de los recursos con rendición de cuentas y entregó un documento con propuestas para la construcción de una política orientada a aumentar el acceso al conocimiento, la ciencia, la cultura y la tecnología. Además, se solicitó el compromiso de los ministerios de Educación y de Tecnologías de la Información para el proyecto liderado por la Asociación que busca consolidar un consorcio para que las instituciones de educación superior accedan a bases de datos internacionales, fomenten la investigación y la visibilidad internacional del trabajo de las comunidades científicas y reduzcan la inversión, que actualmente es cercana a los 50 millones de dólares.

El Viceministro manifestó que los temas de financiamiento se están abordando de manera coordinada con las instituciones de educación superior y llamó la atención por el cargo oneroso que la compra de bases de información está implicando para los presupuestos institucionales.

Impulso a la regionalización y la internacionalización de la educación superior. Los rectores plantearon la necesidad de orientar políticas de educación superior que tengan mayor impacto en ecosistemas regionales, fomenten la educación virtual y den impulso a la movilidad regional e internacional, a partir de una meta de país que permita presentar resultados conjuntos. En este sentido el Viceministro enfatizó “Colombia es uno de los mayores consumidores de contenidos digitales y esto implica un impulso a la virtualidad como parte de nuestras prioridades”.

Al terminar la reunión, el Viceministro aclaró que el programa “Ser Pilo Paga” tendrá una reforma para apuntar hacia una mayor equidad, movilidad social, competitividad y productividad; se comprometió a participar en el próximo Consejo Nacional de Rectores y a compartir con Ascún los avances del Plan Nacional de Desarrollo e invitó a los rectores a vincularse a los talleres regionales de revisión del Decreto 1280, que iniciarán en octubre en las regiones.

Atención médica 24/7 en Uicolmayor

Desde el 6 de septiembre, la Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca cuenta con el servicio Área Protegida, el cual garantiza una atención médica 24 horas, los 7 días de la semana a toda la comunidad universitaria Uicolmayor en Bogotá.

¡Siéntase tranquilo!

UNICOLMAYOR ahora cuenta con el servicio de Área Protegida EMERMÉDICA.

El Servicio de Área Protegida atenderá las situaciones de Emergencia y Urgencias médicas en todas las sedes Uicolmayor en Bogotá.

- Atención pre-hospitalaria de urgencias
- Atención pre-hospitalaria de emergencias
- Traslados asistidos a centros hospitalarios
- Orientación médica virtual
- Orientación médica telefónica

365 / 24
DÍAS / HORAS



Estudiantes, docentes, funcionarios administrativos, proveedores, clientes y visitantes podrán acceder al servicio Área Protegida, para recibir atención médica oportuna, en caso de que ocurra una urgencia o emergencia dentro de las instalaciones de la Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca en Bogotá.

Para acceder a este servicio es necesario seguir las siguientes recomendaciones:

Paso 1: Tener a mano el número de contrato: 220510; NIT de Uicolmayor: 800.144.829-9; Razón Social: Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca.

Paso 2: Comunicarse a las líneas de atención médica en Bogotá: 3077087 y 5878027. O a la Línea Nacional Gratuita: 018000117087.

Paso 3: Permanecer cerca del paciente para confirmar su situación y seguir las indicaciones.

Paso 4: La empresa prestadora del servicio clasificará la

prioridad de la atención de acuerdo al triage 1, 2 y 3, y se le asignará la unidad móvil más cercana. Si el estado del paciente no es clasificado como una emergencia o urgencia, podrá utilizar el servicio Orientación Médica Virtual o Telefónica de Emermédica.

Paso 5: Una vez llegue la atención médica para estabilizar al paciente, por criterio médico se determinará si es necesario proceder con el traslado a una institución hospitalaria.

Tenga en cuenta los servicios a los que podrá acceder dentro del área protegida de Uicolmayor:

- Atención prehospitalaria de urgencias.
- Atención prehospitalaria de emergencias (ambulancia).
- Traslados asistidos a centros hospitalarios.
- Orientación Médica Virtual.
- Orientación Médica telefónica.

Recuerde que del buen uso que la comunidad haga de este servicio, dependerá la calidad de la atención y agilidad de asistencia médica en caso de ser requerida.

MAestría EN DESARROLLO HUMANO

Inscríbete
ADMISIONES
PRIMER PERÍODO
2019

INFORMACIÓN GENERAL

Registro Calificado: SNIES 105919

Resolución N°: 19823 - 18/10/2016 Vigencia 7 años

Lugar de Desarrollo del Programa: Bogotá D.C.

Nivel Académico: Maestría

Duración: Cuatro (4) Semestres

Metodología: Presencial

Jornada: Diurna

Horario: Sábados 7:00 a.m. - 5:00 p.m.

Créditos Académicos: 48

Título que Otorga: Magíster en Desarrollo Humano

Valor de la Matrícula: 8 SMLLV

(Salario mínimo mensual legal vigente) por semestre

Pago derechos de inscripción

hasta el 21 de NOVIEMBRE de 2018



UNIVERSIDAD COLEGIO
MAYOR DE CUNDINAMARCA
Universidad Pública del Orden Nacional



FACULTAD DE
CIENCIAS SOCIALES

www.unicolmayor.edu.co

SEDE PRINCIPAL: Calle 28 N° 5B-02
PBX: (+57 1) 241 8800 Ext. 362-363
Atención al Usuario: (+57 1) 282 5716
Línea Gratuita Nacional: 01 8000 11 3044
E-mail: csociales@unicolmayor.edu.co
maestria.desarrollohumano@unicolmayor.edu.co
Bogotá D.C. - Colombia - Sur América

Nuestra rectora reconoce los logros de la comunidad

Olga Lucía Díaz Villamizar, rectora de Unicolmayor, destacó la perseverancia, conocimiento y espíritu investigativo de la estudiante Paula Andrea González, del programa de Administración de Empresas Comerciales, por su destacada participación en el concurso Bolsa Millonaria 2018-1.



Paula Andrea González junto a la rectora, dra. Olga Lucía Díaz Villamizar

Paula Andrea González, estudiante de la Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca, obtuvo el puesto número 20, entre 2093 participantes, en el concurso Bolsa Millonaria 2018-1, el cual simula en tiempo real inversiones de hasta 200 millones en el mercado de capitales. Ante este resultado, el 12 de septiembre, nuestra rectora, Olga Lucía Díaz Villamizar celebró con entusiasmo el trabajo y la dedicación de la estudiante, para alcanzar la meta.

Además, subrayó la importancia del trabajo de motivación que realizan los docentes a través de sus cátedras y el posicionamiento de la Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca ante la comunidad académica y científica del país. Asimismo, extendió su reconocimiento al profesor Juan Ignacio Rodríguez por su trabajo con la comunidad estudiantil y la transmisión de sus conocimientos.



De izq. a der. Juan Ignacio Parra, coordinador de estudiantes de Administración de Empresas Comerciales; Sandra Parra Escobar, directora del programa Administración de Empresas Comerciales; Paula Andrea González, estudiante de Administración de Empresas Comerciales; y Olga Lucía Díaz Villamizar, rectora de Unicolmayor.

Un nuevo SAFO en Unicolmayor

El 12 de septiembre, el programa de Economía desarrolló una nueva Sala Abierta de Formación -SAFO, en la que se abordaron temas relacionados con la economía extractiva y el medio ambiente en Colombia.

Secuelas Fiscales del Boom Minero-Energético y Perspectivas, fue el título de la conferencia guiada por Álvaro Pardo, economista, periodista, director del Centro de Estudios Mineros Colombia Punto Medio, autor de artículos y análisis sobre minería y tributación y miembro de la Red por la Justicia Tributaria en Colombia. El encuentro, organizado por el programa de Economía, contó con la participación de más de 160 estudiantes de diferentes semestres, quienes reflexionaron con entusiasmo acerca de la economía extractiva y el medio ambiente.

De este modo, con temas de interés y actualidad, programados a partir de las Salas Abiertas de Formación, la Universidad mantiene su compromiso con la formación integral y el desarrollo del espíritu crítico de los estudiantes.



Conferencista Álvaro Pardo.

La Especialización en Gerencia de Salud Ocupacional recibió la renovación de su registro calificado

Entre el 13 y 15 de septiembre, la Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca recibió la visita de dos pares académicos para la renovación de registro calificado del programa especialización en Gerencia de Salud Ocupacional.



En la visita de acompañamiento, realizada por encargo del viceministerio de Educación Superior, las pares académicas Angélica María Polonia Tenorio y Norma Margarita Sánchez Martínez evaluaron el alto grado de cumplimiento de 15 condiciones para la renovación del programa Especialización en Gerencia en Salud Ocupacional, nueve de estas relacionadas directamente con el programa y seis de nivel institucional.

Al final de la jornada, las pares académicas destacaron el sentido de pertenencia, el trabajo en equipo y la articulación de los procesos en pro de la calidad; asimismo, dieron a conocer algunos aspectos a tener en cuenta en los procesos de mejora. La rectora, Olga Lucía Díaz Villamizar, agradeció a estudiantes, egresados, docentes, administrativos y directivos su compromiso con Unicolmayor y su trabajo por lograr la Universidad que todos queremos.



En Unicolmayor se habla de desarrollo sostenible

El programa de Derecho, en el marco de sus 20 años, continúa su jornada de eventos académicos; en esta oportunidad, se generó un espacio de reflexión sobre los problemas ambientales y el desarrollo sostenible en Colombia.

El 13 de septiembre, la Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca convocó a más de 220 personas para participar en el conversatorio “Problemática Ambiental y Desarrollo Sostenible en Colombia”, un evento, organizado por Educación Permanente y la Decanatura de Derecho.

El encuentro contó con la presencia de una serie de conferencistas que permitió evidenciar diferentes enfoques del tema central, entre estos estuvieron: Danilo Urrea, Representante Regional de Amigos de la Tierra América Latina y el Caribe ATALC y corresponsal internacional de Radio Mundo Real, con su ponencia “Implicaciones Ambientales en

los acuerdos de Paz”; Por la Fundación Magna Fratnitas Universalis, José Miguel Esborronda Andrade, Venerable Sat Arhat y la maestra María Nilda Cerf Arbulú, Magna Fratnitas con la conferencia “Creación de una cultura ecológica”; Lizeth Gómez, egresada de la Facultad de Derecho, con la ponencia “Hacia la construcción de paz ambiental y territorial en el pos acuerdo”; y, Hernando Gómez Serrano, psicólogo, investigador y docente de la Facultad de Arquitectura de la Universidad Javeriana y Exdirector del Observatorio de Cultura Urbana del Instituto Distrital de Cultura y Turismo, con la ponencia “Qué bien estábamos cuando estábamos peor”.

Conversatorio institucional

Estudiantes y directivas conversaron sobre el presente y futuro de la Universidad.



La rectora escuchó atentamente las inquietudes y solicitudes de los estudiantes.

El 20 de septiembre, los representantes de los estudiantes de las diferentes facultades y programas académicos se reunieron con la rectora, doctora Olga Lucía Díaz Villamizar, la Vicerrectora académica, el Vicerrector administrativo, los jefes de dependencias, los decanos y los docentes con funciones de dirección y coordinación, para conversar sobre la planta física, los estatutos y el presupuesto de la Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca.

Durante más de tres horas, los estudiantes expresaron sus inquietudes e inconformidades sobre estos temas. La Rectora y cada uno de los responsables de las áreas misionales y funcionales de la Universidad escucharon atentamente, tomaron nota y respondieron a cada una de las inquietudes planteadas:

Planta Física. Se informó a los presentes sobre los avances en el proceso de adquisición de un lote para la nueva sede, la cual debe cumplir los requerimientos necesarios para la calidad en la formación de cada una de las disciplinas ofertadas en la Universidad. Si bien es cierto que las instalaciones de la Universidad carecen de determinados servicios necesarios para el bienestar de la comunidad, la Rectora y el Decano de Ingeniería y Arquitectura expresaron los motivos por los cuales no es viable construir en estos espacios. Se enfatizó en aspectos como la adecuación de laboratorios para estructura topográfica e infraestructura y la viabilidad de ampliar nuevos convenios regionales en Cundinamarca para el acceso a los laboratorios que fortalecerán el proceso académico de algunos programas de la facultad de Ingeniería y Arquitectura.

En cuanto al espacio destinado para los casilleros de los laboratorios de Bacteriología, la decana de la Facultad de Ciencias de la Salud, Carmen Cecilia Almonacid, dio a conocer las estrategias que se han implementado para la distribución de estos con el fin de evitar aglomeración e incomodidades. Asimismo, se comprometió a evaluar una nueva estrategia de distribución para mejorar este espacio.

Estatutos. Se conversó sobre los reglamentos, homologaciones, evaluación docente, entre otros. En cuanto a las homologaciones, la estudiante y representante de Asistencia Gerencial, manifestó la inconformidad con el promedio para homologar la Tecnología con el programa Administración de Empresas Comerciales, pues el mínimo promedio ponderado requerido es 3.5. Al respecto, la rectora y el coordinador de estudiantes de Administración dieron a conocer el porqué de este requerimiento y las condiciones que se verán reflejadas en el nuevo reglamento estudiantil, junto con el de readmisión, cuando se pierde el cupo en la Universidad por bajo promedio académico.

En lo referente a la evaluación docente, la Rectora y la Vicerrectora Académica, compartieron con los asistentes las ponderaciones establecidas: El 40% de la calificación de los estudiantes; el 40% de la calificación de los directivos y el 20% autoevaluación. Así mismo, en su intervención hicieron énfasis en la importancia de la participación estudiantil, debido a que se ha observado un descenso en el número de las evaluaciones.

Al tiempo, subrayaron que es necesario tener presente que la evaluación docente es uno de los recursos que tiene la Universidad para conocer la percepción de los estudiantes sobre sus profesores.

Presupuesto. Los estudiantes tuvieron la palabra para preguntar sobre el presupuesto de la Universidad y, una vez manifestadas sus inquietudes, la Rectora dio a conocer el contexto económico y financiero de las universidades públicas en Colombia. Asimismo, informó sobre las acciones adelantadas en conjunto para suplir el déficit (carta de los rectores del SUE al Senado y a la Cámara de Representantes, sobre el Presupuesto General de la Nación 2019, <http://www.unicolmayor.edu.co/nuevo/index.php?idcategoria=12951>)

El Vicerrector Administrativo señaló a los participantes que el 90% del presupuesto de la Universidad se destina a los procesos misionales y el 10% a gastos de funcionamiento. Además, explicó la manera como la Universidad trabaja para la optimización de sus recursos.

Antes de culminar la reunión, la Rectora compartió con los asistentes el estado del concurso docente. Adicionalmente, dio a conocer la creación de nuevos medios para la denuncia de acoso y discriminación en la comunidad universitaria. De igual modo, manifestó que la Universidad es un espacio para la inclusión, por tanto, no es aceptable cualquier forma de discriminación.

Por su parte, el estudiante Nelson Murcia, representante de estudiantes ante el Consejo Superior Universitario, agradeció a todos los asistentes por su dedicación en la recopilación de inquietudes con sus pares y, a las directivas, por su tiempo y disposición de escucha asertiva.

Al finalizar, la señora Rectora abrió el espacio para el desarrollo de más conversatorios como este con el fin de trabajar de forma mancomunada por la Universidad que todos queremos.

Egresados, ¡a la cancha!

Para la Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca es de gran importancia mantener fuertes lazos con sus egresados y generar espacios que les permitan volver a, esta, su casa. En el marco de este propósito, se llevó a cabo el primer Torneo Relámpago de Microfútbol, en el que hubo participación de todas las facultades de la Universidad.

El encuentro, totalmente gratuito, fue el primer paso para, lo que se espera, sea una actividad semestral de integración entre los egresados del alma máter. Esta vez contó con la participación de once equipos, algunos compuestos por graduados de diversos programas. La final del Primer Torneo Relámpago se definió entre los equipos Parche Tapita vs. Six Pack, en el que este último quedó campeón. El marcador fue 2 a 6, entre los equipos conformados por graduados de la Facultad de Ingeniería y Arquitectura y Ciencias Sociales, en el que este último llevó la ventaja y será premiado durante el Encuentro Anual de Egresados Uicolmayor que se llevará a cabo en diciembre.

El evento fue organizado por el programa de egresados de la División de Promoción y Relaciones Interinstitucionales, y contó con el apoyo de la División del Medio Universitario.

El 22 de septiembre se llevó a cabo el Primer Torneo Relámpago de Microfútbol para egresados Uicolmayor.



Six Pack fue el equipo ganador



Izq. equipo subcampeón, Parche Tapita. Der. equipo campeón, Six Pack



Espacios para el aprendizaje y crecimiento de Unicolmayor

Un equipo de directivos de la Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca estuvo presente en el VII Encuentro Colombiano de Gestión Universitaria, realizado en la Universidad de Cartagena los días 27 y 28 de septiembre.



De izq. a der. Jaime Méndez, vicerrector administrativo Unicolmayor; Gabriel Pinzón, jefe Of. de Planeación, Sistemas y Desarrollo Unicolmayor; Salomón Kalmanovitz, docente Universidad Jorge Tadeo Lozano; María del Pilar Jiménez, vicerrectora académica Unicolmayor; Ana Isabel Mora, jefe Of. de Investigaciones; y Maximiliano Manjarrés, jefe Div. Financiera.

Desde el año 2012, el Sistema Universitario Estatal -SUE ha organizado un encuentro anual sobre la gestión universitaria, con el propósito de propiciar y consolidar un espacio de reflexión, conceptualización e intercambio de experiencias en materia de gestión universitaria. En esta oportunidad, Unicolmayor fue representado por un equipo de la institución: vicerrector administrativo, Jaime Méndez; vicerrectora académica, María del Pilar Jiménez; jefe de la Oficina de Investigaciones, Ana Isabel Mora; y jefe de la División Financiera, Maximiliano Manjarrés.

Según lo expresó la Vicerrectora Académica, este espacio se aprovechó para generar redes de cooperación, analizar y entender situaciones comunes a través de la gestión universitaria, la gestión de recursos, el proceso de acreditación institucional, y demás aspectos que permiten tener otras perspectivas mediante un diálogo interinstitucional.

Durante el encuentro se plantearon cuatro líneas temáticas: investigación e innovación, desarrollo físico y sostenibilidad, gestión financiera y gestión académica - administrativa. En el marco de la investigación e innovación, se conversó sobre licenciamientos y patentes, spin off y star up, transferencia de conocimientos, entre otros. En cuanto al desarrollo físico y sostenibilidad, se hizo referencia principalmente al desarrollo de los campus, planes de ordenamiento, sistemas de ahorro de energía y agua, entre otros. Adicionalmente, en el marco de la gestión financiera, se enfatizó en los sistemas financieros, aplicativos de manejo de presupuesto, matrículas, costos por programas, modelos de ahorro y optimización de recursos, fuentes de financiación, entre otros. Por último, en relación con la gestión académica - administrativa, los puntos que se destacaron fueron la acreditación y sistemas de gestión, desarrollo docente, modelos de admisión, regionalización, modelos de modernización administrativa, entre otros.

Unicolmayor al servicio de la comunidad

La Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca estuvo presente en la mesa de trabajo para la participación en el proyecto Metro de Bogotá y el Parque Tecnológico Ambiental del Relleno Doña Juana.

El 27 de septiembre, la rectoría de la Universidad Pedagógica Nacional fue sede del encuentro de los delegados de las cinco universidades que componen el Sistema Universitario Estatal - SUE, Distrito Capital. En la reunión se presentaron las propuestas conjuntas para la participación en el proyecto Metro de Bogotá y el Parque Tecnológico Ambiental del Relleno Doña Juana, mediante la integración de la Investigación y la Proyección Social de las Universidades integrantes del SUE Distrito Capital.



Unicolmayor le apunta a la internacionalización

En el marco del plan para la internacionalización del currículo, proyectado desde el 2017 por el ERI, la Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca reafirma su compromiso con el fortalecimiento del programa de internacionalización.



Sandra Carolina Casas, profesional encargada de internacionalización en Unicolmayor, en capacitación con docentes de la Fac. de Ingeniería y Arquitectura.

A lo largo de septiembre, los integrantes del Equipo de Relaciones Internacionales -ERI de la División de Promoción y Relaciones Interinstitucionales de Unicolmayor, desarrollaron una serie de capacitaciones a docentes integrantes de los Comités de Currículo de los diferentes programas académicos de la Universidad. Con base en estas actividades, que se han venido ejecutando desde el 2017 para la internacionalización del currículo en Unicolmayor, se propuso realizar un taller enmarcado en las siguientes fases: sensibilización, capacitación e implementación de la misma en los programas académicos de la Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca. La fase de sensibilización con pares nacionales e internacionales se desarrolló en el 2017; en el 2018 la fase de capacitación de Internacionalización del currículo contó con tres actividades enfocadas en la identificación e incorporación de competencias internacionales (bilingüismo e interculturalidad) en el plan de estudio; proyectos, estrategias y cambios curriculares en el plan de estudio; y la incorporación de la internacionalización en la asignatura.

Durante la capacitación, se plantearon los criterios institucionales señalados en el Programa de Internacionalización aprobado por el Consejo Académico - Acuerdo 051 de 2018 y se entregó una cartilla informativa sobre la internacionalización del currículo con estrategias para implementar y los lineamientos institucionales. Además se dio a conocer cómo la Universidad ha venido trabajando en el fortalecimiento de las funciones sustantivas a través del proceso de internacionalización, de manera que se consolide el posicionamiento y la visibilidad de Unicolmayor para lograr un impacto nacional e internacional.

Asimismo, se socializó el contenido del link de internacionalización el cual, se encuentra en la página web de la Universidad (<http://www.unicolmayor.edu.co/nuevo/index.php?idcategoria=7772>) y permite conocer aspectos importantes de la internacionalización tales como: normatividad, convenios marco internacionales vigentes, objetivos del programa, ejes y política de internacionalización, convocatorias institucionales de movilidad y Unicolmayor en el mundo, entre otros.

La oralidad fue protagonista en Uicolmayor

El Encuentro del Texto y sus Lectores llegó a su tercera versión, esta vez, bajo el lema "y la palabra se hizo aprendizaje".

Entre el 25 y 26 de septiembre, el Centro de Escritura Telar desarrolló una serie de actividades enfocadas en el poder de la oralidad. Al iniciar el III Encuentro, la rectora, Dra. Olga Lucía Díaz Villamizar, enfatizó en la importancia del discurso oral, como el epicentro de la actividad formativa, pedagógica y didáctica, al ser la fuente que más se emplea para la apropiación, circulación y difusión de conocimientos.

Entre las actividades realizadas, hubo dos conferencias de gran interés para la comunidad académica, la primera, relacionada con la comunicación asertiva y su importancia en los diferentes contextos del diario vivir; este espacio estuvo dirigido por el docente Rafael Mora Castro, quien compartió algunas técnicas para la comunicación asertiva, tales como la gestualidad, el tono de voz, la corporalidad, entre otras. Es importante resaltar que, una vez terminada la disertación del profesor Mora, el grupo de representación de Uicolmayor Alma Universitaria hizo una mágica presentación sobre las relaciones de la música con las metáforas del habla.

Después, en la segunda conferencia hubo lugar para conversar sobre "Guernica en el contexto de la paz", con la profesora María Cristina Asqueta Corbellini, quien socializó la historia de la pintura, las corrientes que inspiraron a Picasso, la hipótesis de la creación de la obra, entre otros temas. Una vez culminada la conferencia, la docente invitó a los estudiantes a ser artistas y, con la gama de colores empleada en la Guernica, pintar o esculpir una obra relacionada con el posconflicto.



Conferencia: Comunicación asertiva. Prof. Rafael Mora.



Oralidad en el canto. Muestra musical regional - Alma Universitaria



Conferencia: Guernica en el contexto de la paz. Prof. Maria Cristina Asqueta



En la tarde del 25 de septiembre, se desarrolló el taller de locución “Cómo hablar en público”, donde el periodista Carlos Cantor hizo referencia a la importancia de la respiración y de la claridad sobre lo que se busca transmitir con la voz. Para terminar el primer día del Tercer Encuentro, los docentes Sandra Uribe y Orlando Plazas, presentaron sus libros, Raíces de lo Invisible y Memoria de la Luz, el primero, cargado de poesía, y el segundo, una novela corta que refleja la admiración del autor por Gabriel García Márquez.



Taller de locución. Periodista Carlos Cantor B.

El 26, se realizó un cine foro, en el que se proyectó la película “Pequeñas Voces”, la cual se basa en entrevistas y dibujos de una generación de niños desplazados por la violencia en Colombia, quienes a través de sus testimonios revelan cómo perciben su realidad. Las animaciones de la cinta, según Jairo Carrillo, director del cortometraje, fueron elaboradas a partir de las ilustraciones hechas por los niños que hacen parte de la historia, donde compartieron su viaje, sus sueños y esperanzas. De este modo, este docente universitario, productor y creativo, se hizo presente en este evento para responder a los asistentes las inquietudes sobre la creación, puesta en marcha, desarrollo y demás preguntas relacionadas con el cortometraje y su línea temática.



Presentación de libros. izq. a der. Prof Sandra Uribe, Martha Cecilia Andrade (moderadora) y prof. Orlando Plazas.

El Tercer Encuentro del Texto y sus Lectores, además, fue el marco para el lanzamiento de la campaña Hablar para construirnos: ¡toda la comunidad por saludo cortés, amable y respetuoso!, que se realizará hasta el final del presente semestre con publicidad, murales y avisos relacionados con el tema y el Primer Torneo Discursivo: la Comunidad Universitaria tiene la Palabra, en el cual 22 participantes de distintos programas disertaron sobre el tema valores y posconflicto. Al final, tres estudiantes fueron reconocidos por su capacidad de argumentación. Para la selección de los finalistas, los jurados tuvieron en cuenta cinco aspectos: la entonación, el contenido, el uso de la lengua, la elaboración del discurso y la actitud y proyección sobre el público. En esta oportunidad, los ganadores fueron: Heidi Vanessa López Rondón, estudiante de Derecho (primer lugar); Laura Tatiana Zambrano, estudiante de Tecnología en Asistencia Gerencial (segundo lugar); y Gisella Alejandra Tapia Aroca, estudiante de Economía (tercer lugar).



Cine Foro: Pequeñas Voces. Director del cortometraje, Jairo Carrillo



Primer Torneo Discursivo: La comunidad universitaria tiene la palabra

Principios y valores, presentes en la jornada cultural 2018



Al iniciar la jornada cultural 2018: Somos parte de ellos - principios y valores institucionales, la lluvia amenazó con su presencia pero el deseo de gozar de cada una de las actividades fue más fuerte y, poco a poco, el sol dejó la timidez y se decidió a acompañar este evento en el que se promovieron espacios de integración y participación para toda la comunidad académica.



Para comenzar esta jornada, como ya es costumbre, la Universidad ofreció una serie de actividades relacionadas con el autocuidado: salud, belleza y aeróbicos. Un gran número de funcionarios participaron en los espacios destinados para el cuidado de sus manos y ojos, con el apoyo de los orientadores y aprendices de los cursos de extensión y las consultas gratuitas de optometría. Para concluir el primer día, algunos funcionarios administrativos, docentes y estudiantes disfrutaron de la muestra musical a cargo de Univallenato, Fusión Latina, entre otros.



Al continuar la jornada cultural, los días 27 y 28, la música fue un factor destacado en el desarrollo de cada una de las actividades. Violines, violonchelos, guitarras, tiples, guarachas, entre otros, fueron los instrumentos que deleitaron a los asistentes a ritmo de carranga, rock, balada, música árabe y demás. Adicionalmente, la música acompañó el baile del grupo Danzas del Mayor y de las universidades Cooperativa de Colombia, Pedagógica Nacional y Unitec, invitadas al encuentro de música urbana.



Asimismo, las habilidades de los jóvenes en Unicolmayor fueron expuestas en el show de talentos, donde el canto y el baile se destacaron entre las principales competencias de los estudiantes. Además, en el concurso de comparsas, se evidenció el trabajo en equipo de estudiantes, docentes y administrativos de las diferentes facultades y programa de Ciencias Básicas.



Para el cierre de las actividades, el sábado 29, la Universidad abrió un espacio para gozar del talento del grupo de Danza Árabe y del grupo infantil Armonía Diversa. Por último, este día se jugaron dos bingos con los asistentes de los programas de posgrado, Asistencia Gerencial, entre otros.



Nuevos hornos microondas en Uicolmayor

En las instalaciones de la calle 28 con 5ta, la comunidad universitaria ya cuenta con ocho nuevos hornos microondas. Cinco de estos ubicados en el estar del Medio Universitario, los cuales están disponibles de lunes a viernes desde las 10:30 de la mañana a 9:00 de la noche y los sábados todo el día. Los otros se encuentran frente a la cafetería principal y al lado del polideportivo, y están al servicio de todos de lunes a viernes, a partir de las 11:00 de la mañana y hasta las 2:30 de la tarde.

Asimismo, las diferentes instalaciones de la Universidad cuentan con hornos microondas disponibles para toda la comunidad: administrativos, docentes y estudiantes.



Junto a la cafetería principal



Frente al polideportivo



En el estar del Medio Universitario



En el estar del Medio Universitario

Augurio de éxito para nuestro egresado

La Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca extiende sus felicitaciones a Diego Anderson García Ambrosio, egresado de Uicolmayor, por su crecimiento profesional que deja en alto el nombre de nuestra institución.



De izq a der: Flavio Romero, Sandra Vargas y Diego García.

Diego A. García, quien se ha desempeñado como presidente de la Asociación Colombiana de Delineantes -Acodel, fue elegido como el nuevo representante de las profesiones auxiliares de la Arquitectura ante el Consejo Profesional Nacional de Arquitectura y sus Profesiones Auxiliares - CPNAA.

La Junta de Designación estuvo dirigida por la arquitecta Sandra Milena Vargas Navas, presidente del CPNAA, y contó con la

participación del secretario permanente, Arq. Flavio Enrique Romero Frieri; la directora Ejecutiva, Diana Fernanda Arriola Gómez; la subdirectora Jurídica, Karen Holly Castro Castro; la subdirectora de Fomento y Comunicaciones, Irma Cristina Cardona Bustos, y la anterior representante de las profesiones auxiliares, Cristina Zaray Narváez, presidente de la ACIDI.

Unicolmayor, presente en la Cumbre de Rectores por el futuro de la universidad pública

El 28 de septiembre, en el marco del VI Congreso Colombiano de Gestión Universitaria, la rectora de la Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca, Olga Lucía Díaz Villamizar, se reunió con un amplio número de rectores de las universidades públicas que conforman el Sistema Universitario Estatal -SUE, para conversar sobre la financiación de la educación superior pública.

Durante esta Cumbre de Rectores, una de las propuestas que se puso sobre la mesa fue la posibilidad de entablar una demanda contra el Estado, pues los recursos destinados para la Educación Superior, no llegan a las instituciones. Asimismo, durante el encuentro, se solicitó que los recursos del programa "Ser Pilo Paga" se destinen únicamente a la universidad pública.

En la reunión se anunció que el 10 de octubre se llevará a cabo el Foro sobre la Defensa de la Dignidad de la Educación Superior Pública y los Profesores Universitarios, en el que habrá un espacio para conversar acerca del desfinanciamiento de la educación superior pública y el Impacto de la reforma tributaria 2016 sobre la remuneración de los profesores universitarios y la calidad de la educación superior pública. En esta misma fecha, 10 de octubre, el Congreso analizará la propuesta del presupuesto para el 2019.



Imaginario Unicolmayor

OLGA LUCÍA DÍAZ VILLAMIZAR
Rectora

MARÍA DEL PILAR JIMÉNEZ MÁRQUEZ
Vicerrectora Académica

JAIME MÉNDEZ HENRIQUEZ
Vicerrector Administrativo

JULIAN VARGAS BEDOYA
Jefe División de Promoción y Relaciones Interinstitucionales

YINA MARCELA ROMERO SUANCHÁ
Redacción

CLARENA MUÑOZ DAGUA
Corrección de estilo

CARLOS EDUARDO VALENCIA OBREGÓN
Diseño y diagramación

División de Promoción y
Relaciones Interinstitucionales
Carera 13 # 38-29 Of. 901
promocion@unicolmayor.edu.co
Bogotá D.C. - Colombia
2018
©



¡Tu Mayor Oportunidad!



PREGRADO

PROFESIONAL

-  **Administración de Empresas Comerciales**
Bogotá D.C. | Nocturno | 10 semestres | SNIES 3728
Res. 8456 - 23/07/2012 Vigencia 7 años
-  **Bacteriología y Laboratorio Clínico**
Bogotá D.C. | Diurno | 10 semestres | SNIES 1718
Renovación acreditación alta calidad: Res. 2534 - 25/02/2014 Vigencia 6 años
-  **Construcción y Gestión en Arquitectura**
Bogotá D.C. | Nocturno | 10 semestres | SNIES 4770
Res. 11232 - 26/08/2013 Vigencia 7 años
-  **Derecho**
Bogotá D.C. | Nocturno | 12 semestres | SNIES 5110
Res. 9703 - 29/07/2013 Vigencia 7 años (Inscripción anual)
-  **Diseño Digital y Multimedia**
Bogotá D.C. | Diurno | 9 semestres | SNIES 54006
Res. 1224 - 28/01/2016 Vigencia 7 años
-  **Economía**
Bogotá D.C. | Diurno | 8 semestres | SNIES 51745
Res. 8535 - 24/07/2012 Vigencia 7 años
-  **Trabajo Social**
Bogotá D.C. | Diurno | 8 semestres | SNIES 1719
Renovación acreditación alta calidad: Res. 16030 - 10/12/2012 Vigencia 6 años
-  **Turismo**
Bogotá D.C. | Diurno | 8 semestres | SNIES 53792
Res. 476 - 15/01/2016 Vigencia 7 años

TECNOLÓGICO

-  **Administración y Ejecución de Construcciones**
Bogotá D.C. | Nocturno | 6 semestres | SNIES 15987
Acreditación alta calidad: Res. 15287 - 26/07/2016 Vigencia 4 años
-  **Asistencia Gerencial - Presencial Bogotá D.C.**
Diurno | 6 semestres | SNIES 1715
Res. 5400 - 18/05/2012 Vigencia 7 años
-  **Asistencia Gerencial - Presencial Funza C/marca**
Nocturno | 6 semestres | SNIES 1715
Res. 17296 - 29/11/2013 Vigencia 7 años
-  **Asistencia Gerencial - Distancia**
Bogotá D.C. | Diurno | sábados | 6 semestres | SNIES 1716
Res. 5401 - 18/05/2012 Vigencia 7 años
-  **Delinantes de Arquitectura e Ingeniería**
Bogotá D.C. | Diurno y Nocturno | 6 semestres | SNIES 1717
Renovación acreditación alta calidad: Res. 16121 - 04/08/2016 Vigencia 4 años

UNIVERSIDAD COLEGIO MAYOR DE CUNDINAMARCA

Universidad Pública del Orden Nacional



POSGRADO

-  **Especialización en Edificación Sostenible**
Bogotá D.C. | Nocturno | viernes y sábados | 3 trimestres | SNIES 102899
Res. 16645 - 20/11/2013 Vigencia 7 años
-  **Especialización en Gerencia de la Calidad en Salud**
Bogotá D.C. | Diurno | sábados | 2 semestres | SNIES 103217
Res. 4920 - 07/04/2014 Vigencia 7 años
-  **Especialización en Gerencia en Salud Ocupacional**
Bogotá D.C. | Diurno | sábados | 2 semestres | SNIES 4710
Res. 3965 - 18/04/2012 Vigencia 7 años
-  **Especialización en Promoción en Salud y Desarrollo Humano**
Bogotá D.C. | Diurno | sábados | 2 semestres | SNIES 7740
Res. 14885 - 11/09/2014 Vigencia 7 años
-  **Maestría en Desarrollo Humano**
Bogotá D.C. | Diurno | sábados | 4 semestres | SNIES 105919
Res. 19823 - 18/10/2016 Vigencia 7 años
-  **Maestría en Microbiología**
Bogotá D.C. | Diurno | sábados | 4 semestres | SNIES 107007
Res. 7344 - 04/05/2018 Vigencia 7 años

CURSOS DE EXTENSIÓN

Contamos con más de **70** cursos en los campos de Artes Manuales, Belleza y Cosmetología, Corte y Confección, Formación de Pymes, Gastronomía, Pintura y Tejido.

Mayor información Tels: 245 9625/26 - 245 8325

Unicolmayor, en camino a la acreditación institucional

7 años

En **búsqueda** de la **Excelencia** Personal, Profesional y Colectiva.

ÉTICA • SERVICIO • SABER

SEDE PRINCIPAL - Bogotá D.C.
Calle 28 No. 5B-02 PBX: +(571) 241 8800
Atención al Usuario: +(571) 282 5716
+(571) 241 8800 Ext. 101
Línea Gratuita Nacional: 01 8000 11 3044
www.unicolmayor.edu.co

